龍峯校だより「きぼう」

令和4年(2022年) | 2月23日 校長 森

星」は校歌から

## 実りの2学期になりました。

8月末にスタートした長い2学期も、今日終業式を迎え、大晦日がそこまで やってきています。

この間、龍峯校の児童が成長する姿を日々感じ、嬉しく思っています。

先日は、縄跳び大会で体育館に入ってきた2年生に6年生が素早く声をか け、グループの場所に案内していました。とても素敵な光景でした。

朝の九州一周マラソンでも、一人一人が自分の目標や自分のペースを守り ながら走る姿がたくさんみられ、それぞれがいい走りをしています。上級生のス ピードについて行こうと懸命に走る下級生の姿には「頑張れ!」「ついて行 け!」と声をかけずにはいられません。

もう少しふり返ってみますと、9月21日 (水)にスペシャルイングリッシュデー を開いて、八代市内のALT5名に来校していただきました。ALTの出身地の文 化や生活を紹介していただいたり、英会話をしながらゲームを楽しんだりしま した。先生方も英語の授業づくりの研修を英語(All English)でレクチャーさ れ、みっちり学ぶことができました。

10月30日(日)に運動会を開きました。COVID-19感染予防対策のため、 昼食をとらない午前中の開催にしましたが、保護者や地域の皆様のご理解の お陰を持ちまして、大会を無事に成功させることができました。皆様のご協力 に心から感謝申し上げます。子供たちも運動会前から、練習をしっかりすること ができ、本番に臨んでいました。また、練習をする中で、問題をどのように解決 するかを学び合ったり、高め合ったりすることもでき、学年ごとに、一人一人の 成長する姿をみることができました。

11月10日(木)には、3年生が路線バスに乗り、お祭りでんでん館や市庁 舎、八代城跡の社会科見学に出かけました。授業で学んでいることを確かめ ることもできたと思います。

11月22日(火)には、4年生が社会科見学に行きました。八代博物館やお 祭りでんでん館、八代市庁舎、本町商店街、八代宮を路線バスと徒歩で巡り ながら、八代の伝統や文化について学びを深めていました。

11月24日(木)は、ソプラノ歌手の立花緑さん、箏(琴)演奏家の松下知代 さん、ハンドフルート奏者の高山大知さん、ピアニストの岡田裕美先生の4名を ゲストに迎え、生の歌や演奏を目の前で聴くことができました。プロの演奏を 聴く機会が少なくなっている今、本物にふれることのありがたさを感じました。

12月15日(木)には、人権集会を開きました。集会では、それぞれの学年が 人権学習で学んだことや考えたことを発表し合いました。そして、発表の内容 と自分を重ねて、感じたことや学んだことを発表者に返すことで、人権問題や 差別を許さないことの学びを深めていました。部落差別をはじめあらゆる差別 を許さないために、差別に対する基本的な認識と人権感覚をこれからも高め いきたいと思います。

## 来年もどうぞよろしくお願いします。

4月に職員の異動が多くありましたが、保護者の皆様の力強いご協力があ りましたお陰で、令和4年を終えることができようとしています。保護者の皆様 には大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。ありがとうございし

来る令和5年も子供たちが校訓の人「やさしく かしこく たくましく」なれ るように、全職員がチーム龍峯のもと、力を合わせ、精一杯努力して参りますので、保護者の皆様、地域 の皆様の変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いします。













